

Medienmeldung vom 29. August 2011

Kappel A1: Mehrere Verkehrsunfälle auf Autobahn

Auf der Autobahn A1, Fahrtrichtung Zürich, kam es am Montagmorgen zu einem langen Rückstau, infolge von Pannenfahrzeugen und Verkehrsunfällen. Zwei Personen wurden dabei verletzt und mussten in ein Spital gebracht werden.

Am Montag, 29. August 2011, um 5.30 Uhr, war ein Autolenker auf der Autobahn A1, Fahrtrichtung Zürich, unterwegs. Infolge eines defekten Reifens kollidierte dieser auf Gemeindegebiet Flumenthal mit der Mittleitplanke. Der Mann wurde durch den Aufprall leicht verletzt und in ein Spital gebracht.

Um 6.20 Uhr war ein Lenker eines Lastwagens mit Anhänger ebenfalls in Richtung Zürich unterwegs. Auf Gemeindebiet Kappel, geriet der Anhängerzug aus nicht restlos geklärten Gründen auf den Pannestreifen und kollidierte folglich mit der Leitplanke. Diese wurde auf einer Länge von ca. 25 Meter beschädigt. Durch den Aufprall wurden am Fahrzeug insgesamt drei Reifen beschädigt, welche durch eine Spezialfirma vor Ort ersetzt werden mussten. Dies hatte einen rund 11 Kilometer langen Rückstau zur Folge. Kurze Zeit später, um 6.30 Uhr, ging die Meldung eines weiteren Pannenfahrzeuges, auf Gemeindegebiet Kappel, ein. Kurz nach der Raststätte Gunzgen-Süd, befand sich infolge einer Panne ein Auto auf dem Pannestreifen. Der Lenker verliess sein Fahrzeug und wurde in der Folge von einem vorbeifahrenden Lastwagen touchiert. Er stürzte und zog sich dabei Verletzungen zu, welche eine Einweisung in ein Spital erforderlich machten.

Um 8.15 Uhr ging eine weitere Meldung eines Pannenfahrzeuges ein. Dieses war auch auf der Autobahn A1, Fahrtrichtung Zürich, unterwegs. Die Panne ereignete sich im Bereich Niederbipp-Oensingen. Verletzt wurde niemand.

Aufgrund der Unfälle und denn Pannenfahrzeugen, sowie dem grossen Verkehrsaufkommen kam es am Montagmorgen zu diversen Rückstaus.



Verkehrsunfall Autobahn A1, Flumenthal



Verkehrsunfall Autobahn A1, Kappel (Lastwagen)